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会 長 挨 拶 

会長 故金正司 
今週の週末は岐阜新聞主催の花火

です。社会奉仕委員会担当で、翌日

の河原清掃を行います。環境保全の

野外活動です。多くの参加をお願い

致します。 
毎年の事ですが小石の片付けや、

少々のゴミ拾いです。次年度からは

場所や時間を変えるなど、内容の検

討が必要ではないでしょうか。 
さて、毎日 38℃前後の真夏日が続

きます。健康には充分留意して頂き、

元気な姿で例会に出席をお願い致し

ます。 
去る 7 月 25 日は岐阜都ホテルで

岐阜Ａ分区のＩＭが開催されました。

記念講演では、マラウイへ贈った蚊

帳について、私が現地報告をさせて

頂きました。真夏で蚊の話はタイミ

ングが良いと自分なりに嬉しくなり

ました。職業奉仕の一貫で、私にと

って蚊は駆除の対象となる商品です。

現地を訪問し、 
① 雨期における住居周辺の蚊の生

息状況 
② それに伴う環境改善案 
③ 2,000 枚の蚊帳の保有率 
④ マラリアへの感染率等 
を調査して参りました。 
ありがたい事に私の仕事上の関係

者が、この目的を現地で充分に援助

して下さいました。2,000 枚の保有

率は半年後も 90％、感染率も 2 年前

の初期より 7 割から 4 割に減少して

います。とにかくアフリカ全土の 5
才未満の子どもが、年間 100 万人も

死亡(30 秒に 1 名)しているのが現実

です。 
岐阜北クラブの岡田会長と前任の

パスト会長 国井さんが再びマラウ

イの奥地に、この募金を活用される

ことを決めてくださいました。 
当岐阜中クラブからも募金を計画

できれば国際貢献ができると思いま

す。今、ポリオよりマラリアの時代

が来ているかもしれません。 
いずれに致しましても、インター

シティーミーテングで職業奉仕の活

動を発表させて頂きましたことに感

謝申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第９２９回 

平成２２年８月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代・奉仕の理想

[ゲスト] 
[ビジター] 

[出席] 会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席19名 54.28％ 
[行事]会員卓話（1） 
担当 内木会員・大橋会員

第９３０回 

平成２２年８月８日(日) 

[点鐘] ６時００分 
[行事] 早朝例会 

花火大会後の早朝清掃活動 
担当 社会奉仕委員会

第９３１回 

平成２２年８月２４日(火)

[点鐘]１２時３０分 
[行事] 

クラブフォーラム(1) 

担当 プログラム委員会
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幹 事 報 告  
幹事 馬場秀幸 

（1） 次回例会は、8 月 8 日の早朝

例会となります、多数の参加を

お願います。 
（2） 前・後期のプログラム内容に

誤記がありますので、週報を注

視願います。また、プログラム

委員会の要請が、正しい要請で

す。 
（3） 本会場での次回例会は、8 月

24 日のクラブフォーラム(1) 
20 周年実行委員会担当になり

ます。 
（4） 地区大会への参加依頼を会員

各位に送付しますので、多数の

参加をお願いします。 
（5） 本日から会員卓話が始まりま

した。 
健康に留意され、楽しい夏休みを！ 

委 員 会 報 告  
ゴルフ同好会 森 益男 

 
 
 
 
 
 
 
本日、ゴルフ同好会ご入会の方の

ボックスに年会費の請求書を入れさ

せて頂いております。今月末までに

振込か、または森までよろしくお願

いいたします。 
 
会員増強退会防止委員会 

委員長 安藤 元一 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今月初めに皆様にお配りしました

会員増強推薦カードの 2 回目の提出

期限が本日となっておりました。 
しかし、残念ながら私の手元には今

現在 5 件しか届いていません。 
つきましては、今日の理事役員会に

おいて会長より、各役員の方々へ要

請のほど宜しくお願いいたします。 
 
親睦活動・スマイルボックス委員会 

副委員長 安藤元一 
8 月のお祝い行事の発表をさせて

いただきます。今月は結婚記念日は

ございません。 

次の方々に誕生記念としてクラブよ

りお祝いの品を進呈させていただき

ます。 
川島会員 ゴルフボール 6 個 
加藤（義）会員・田邊会員・野々村

会員 ワイン各 1 本 
 また、故金会長の直筆による似顔

絵が各会員にプレゼントされました。 
おめでとうございました。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★お誕生日おめでとうございます★ 
加藤義明君 

66 歳になりました。 
川島正美君 

68 歳。日々楽しく生きたいと思っ

ています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

8 月会員誕生祝 
写真左から田邊雅範会員 

加藤義明会員 川島正美会員

 


